



Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, y Frank Pearl, presidente de la ACP.
Foto: Naturgas



Zona Cero
@zonacero

16 de Septiembre de 2024
1:15 pm

Share:



Generales

"Suspensión de exploración en Uchuva 2 compromete abastecimiento de gas": Gremios

El desabastecimiento afectaría a 36 millones de colombianos.

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) y la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas) expresaron su preocupación por el fallo de tutela que ordena la suspensión de la exploración de gas natural en el pozo Uchuva 2, lo que "compromete el abastecimiento que beneficia a 36 millones de colombianos".

Recalcan que no se vulneró el derecho fundamental a la consulta previa a la comunidad indígena de Taganga, Magdalena, y que no existen comunidades étnicas en el área de influencia, que está a 31 kilómetros de la línea de costa, en aguas profundas (837 metros de lámina de agua).

"Hoy Colombia necesita con urgencia anticipar el desarrollo de los proyectos que tenemos costa afuera. El Bloque Tayrona, donde se encuentra Uchuva, tiene un potencial de 400 millones de pies cúbicos por día, cantidad que permitiría retomar la autosuficiencia del país en el mediano plazo. Los proyectos costa afuera tienen un potencial que puede brindarle a Colombia seguridad energética por varias décadas, así como en su momento lo hicieron Cusiana, Cupiagua, Ballena y Chuchupa", dijo Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas.

Te puede interesar: [Problemática de energía, "no da espera a soluciones": Personero de Barranquilla](#)

Señaló que esta decisión pone en riesgo "la vida digna de 36 millones de colombianos, la alimentación de los niños, el derecho fundamental a la salud y la atención a la población vulnerable".

Por su parte, Frank Pearl, presidente de la ACP, sostuvo que "este proyecto es estratégico para el futuro energético de los colombianos, al materializar su potencial y el de los demás proyectos costa afuera tendremos la oportunidad de revertir la disminución crítica de las reservas de gas natural e incluso multiplicarlas por 30. Con las reservas actuales el país empezaría a tener déficit de oferta a partir de 2025; con los recursos contingentes y prospectivos (incluidos los de Uchuva) podremos seguir garantizando el autoabastecimiento de gas a largo plazo, pero para ello requieren exploración y desarrollo".

Para Pearl, estas decisiones "ponen en riesgo el abastecimiento energético de los colombianos y generan incertidumbre para los inversionistas, lo cual también tiene implicaciones fiscales para el país y las regiones".

El gremio indicó que los nuevos descubrimientos, a excepción de Uchuva, son insuficientes para reponer las reservas de petróleo y gas que se consumen.

Etiquetas

COLOMBIA NATURGAS ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE PETRÓLEO Y GAS

Noticias recientes



GENERALES

Caos por tormenta: múltiples emergencias en Barranquilla y su área metropolitana

hace 37 minutos



GENERALES

Suspensión del cobro de la opción tarifaria significa una rebaja de \$250 en valor del kilovatio

hace 1 hora



DEPORTES

Jugador del Barranquilla FC "se descompensó": fue recluido en la Clínica El Prado

hace 1 hora

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

- Generales
- Mundo
- Podcast
- Política
- Sociales
- Eventos
- Deportes
- Tecnología
- Multimedia
- Judiciales
- Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla
- Atlántico
- Zona Caribe
- Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por See0